
第１回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和５年６月23日（金）

第２ 出席者

協議会 委員 ５名

警察署 署長、副署長、地域交通課長、総務課長、警備課長

会計課長、交通係長、生活安全係長 ８名

第３ 議事の概要

１ 業務説明等

警察署から

・業務推進状況

について説明がなされた。

２ 諮問事項及び活動テーマ

警察署から令和５年度の諮問事項及び活動テーマについて説明がなされ、

諮問事項

・自転車利用者の交通事故防止対策

活動テーマ

・署員と協働による安心安全な街づくり

に決定した。

３ 主な意見等

(１) 交通事故の発生状況について

委員から「昨年に比べると市道での事故件数が増えているが、どこの市道で

の事故が増えているのか教えて欲しい。」旨の質問がなされ、警察署から「幹

線道路を除いた事故は、ほとんどが市道での事故となる。市道は各地区に点在

しており、事故の発生場所も集中していない状況である。そのため、特定の市

道ではなく、広い範囲で、市道における交通指導取締り等の交通事故抑止対策

が必要であると考えている。」旨の説明がなされた。

(２) 交通安全教室の開催について

委員から「小学校では交通安全教室を開催しているが、中学校や高校でも開

催することはできるか。」旨の質問がなされ、警察署から「依頼があれば前向

きに検討したい。」旨の説明がなされた。

(３) 児童虐待事案の把握について

委員から「児童虐待があった場合、警察は、当事者からの連絡を受けて把握

しているのか。それとも、関係機関からの情報共有を受けて把握しているの

か。」旨の質問がなされ、警察署から「当事者からの通報だけでなく、一般の

方からの通報で把握することもある。関係機関からの連絡を受け把握すること

もあるので、情報共有を図っている。」旨の説明がなされた。

(４) シニアカーが絡んだ事故発生状況について

委員から「シニアカーや電動車椅子の絡む事故は発生しているのか。」旨の

質問がなされ、警察署から「３年間で３件程度発生しているが、公道上におけ

る事故の発生はない。」旨の説明がなされた。



(５) 警察官採用募集活動について

委員から「警察も採用希望者が少なく、優秀な人材確保が難しくなっている

と聞いている。中学や高校に対して、職場体験などを活用した採用募集活動を

行っているか。」旨の質問がなされ、警察署から「適宜、採用説明会や募集活

動を行っている。企業等に採用ポスターを掲示したり、イベント等に参加して

採用を呼びかけている。」旨の説明がなされた。

(６) 男女間トラブル等に対する講話について

委員から「中学生や高校生に問題意識を持たせる為、男女間トラブル等に対

する講話をして貰いたい。」旨の意見がなされ、警察署から「学校側から依頼

があれば対応したい。」旨の説明がなされた。


